

こんにちは!

9月号はアーチェリー部と女子野球部の試合結果をお届け。

生徒一人一人が全力を尽くしたこの夏、どちらの部も熱く盛り上がりました～!!

Topic 01 アーチェリー部 インターハイ男子団体3位!! ✨

8月6～7日、長崎県かきどまり陸上競技場で開催されたインターハイで、男子団体は予選を3位で突破し、決勝ラウンドでは、セミファイナルで惜しくも敗れたものの、その後のブロンズメダルマッチで勝利し、1昨年に続き**3位**入賞の結果を残すことが出来ました。地域の方々の応援もあり、大会中は良い雰囲気を作りながら、自分たちらしい試合が出来たようです。応援ありがとうございました。😊



試合結果

決勝ラウンド1回戦
vs浜松北高校 ○6-2

決勝ラウンド2回戦
vs青森山田高校 ○6-0

セミファイナル
vs愛知産業大学三河高校 ●2-6

ブロンズメダルマッチ
vs星槎国際高校湘南 ○6-2

Topic 02 アーチェリー部 男子個人

個人では惜しくも入賞を逃した佐伯高校ですが、今年は1年生2名が9位と11位という結果を残しました!初めてのインターハイで緊張し過ぎず、立派に活躍しました!今後の活躍に期待が高まりますね♪



Topic 03 女子硬式野球部 全国選手権大会

全国高等学校女子硬式野球選手権大会



7月21日の全国大会では、惜しくも結果を残すことは出来ませんでした。チームの雰囲気は常にとても良く、モットーである「本気で、楽しく」、「野球を心から楽しむこと」といった想いが実現した試合になったと思います! 😊